

Les vœux du maire aux foyer de la Perrière



Christiane Bétis à gauche est résidente à La Perrière depuis douze jours, et Jeannine Durand depuis bientôt dix-huit ans, le bail le plus long à ce jour.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Sur le calendrier du foyer de la Perrière, les responsables ont rayé les repas des familles et du personnel avec les résidents. Ils prennent toutes les précautions au retour des résidents, partis en familles pour les fêtes **« avec repas isolé en chambre et respect strict des gestes barrières »**, indiquent le président, Thierry Civel et le directeur, Philippe Birot qui annoncent une situation complexe, mais bien maîtrisée.

De même les colis de Noël, traditionnellement remis par les élus du centre communal d'action sociale et les membres du conseil de la Perrière, n'ont pas eu lieu cette année, par choix sanitaire.

Seul le maire, Jean-Pierre Joutard a fait le déplacement, hier, pour offrir ses vœux en confiant au personnel le soin de remettre à chacun, le colis de Noël.

L'édile a fait trois annonces à destination des résidents : **« La convivialité nous manque à tous. Nous convions cependant ceux qui le souhai-**

tent à venir au repas des aînés, qui a été reporté, espérons-le au printemps.

Nous vous inviterons, également, chers voisins, à venir visiter la nouvelle mairie qui doit ouvrir fin février, en petits groupes privés, spécialement pour vous. J'espère que 2022 nous permettra de retrouver le chemin du dynamisme et de la solidarité pour tous, à l'occasion de moments festifs et familiaux, comme celui organisé en juin par l'interassociation. »

L'an passé lors des vœux les responsables avaient **« remis des chocolats... En attendant les vaccins »**. Un an plus tard, **« quatre-vingt-neuf des quatre-vingt-dix résidents sont vaccinés et vont bien, grâce à la vigilance de tous**, souligne le directeur, cependant, **les équipes qui ont fait face, depuis plus d'un an, désormais fatiguent, car les remplaçants nous manquent cruellement pour donner un peu d'air aux équipes »**. Un problème de fond.